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Я поддерживаю «Ленфильм». И в части поддержки «Ленфильма», мы останемся с 

«Ленфильмом» всегда, как профильное ведомство, вместе. Мы провели ряд совещаний, мы в том 

числе общались с нашими коллегами из города, и сейчас идёт смена совета директоров. Очень 

серьёзно, и в том числе от работы совета директоров, будет зависеть, конечно, дальнейшая судьба 

киностудии, а мы в свою очередь, как профильное ведомство, вместе с Росимуществом, 100%-й 

пакет акций, который находится в Росимуществе «Ленфильма», мы ведём работу в очередной раз 

спасая «Ленфильм», попавший в кризисную ситуацию, который действительно проиграл ряд судов, 

с прискорбием об этом говорим, который бьётся за возможность сохранить всё, и со стороны 

государства вы знаете, что каждый раз в кризисные моменты государство приходит «Ленфильму» 

на помощь.  

И совершенно точно понятно, что «Ленфильм» закрыт не будет, он не будет никогда 

перепрофилирован, в нём никогда не будет коммерческого торгового центра, пока мы все 

работаем и бьёмся за развитие, в том числе, не только нашего кинематографа, но и сохранение 

истории нашей страны, в том числе и кинематографического наследия.  

По всем этим вопросам есть ряд поручений, поэтому отрабатываем, будем спасать 

«Ленфильм» и будем находить то руководство для киностудии, которое поможет ему преодолеть 

сложившуюся ситуацию. Мы видим возможности её преодоления.      


